

## 1º travesía en kayak por el río Salado

Escrito por Administrador

Viernes, 21 de Febrero de 2014 00:00

---

{besps}deporte21022014|width=215|height=287{/besps}

El domingo 16 de febrero en horas de la mañana, organizada por la Dirección de Deporte municipal, se llevó a cabo la 1º travesía en kayak por el río Salado, la cual tuvo su punto de partida en el sector denominado "El pico" hasta la pasarela, para un total de 6,5 km. de recorrido.

La actividad se dio en el marco del programa "Viva el verano!" que la Dirección de Deporte lleva adelante desde el inicio del mes de enero. Contó con la participación de 16 kayaks individuales y 2 kayaks dobles, un total de 20 personas vivieron esta experiencia distinta en contacto con la naturaleza con un clima excelente para remar.

Previo al inicio de la travesía, Ariel Ferreira de la escuela municipal de remo de laguna de Lobos, dio una pequeña charla con nociones generales, tanto técnicas como de seguridad. Desde "El pico" el grupo fue despedido por un gran marco de amigos y familiares quienes también los recibieron en la llegada del puente de la pasarela.

La Dirección de Deporte agradece a Ariel Ferreira por su enorme colaboración y a todos por la buena onda.